

## **Pajaritos fritos**

Juan Antonio Campos Palomo – socio de SEO-Málaga

Diario Sur – 23/11/2004

Quiero recordar a los ciudadanos que la venta y consumo de aves insectívoras está totalmente prohibido, así como cazarlas y darles muerte. Del mismo modo, quiero pedir a todas las personas que no las cacen y nos las consuman y que denuncien a los bares donde se venden 'pajaritos fritos'.

Además, estas aves resultan dañinas para la salud, ya que tienen un alto número de insecticidas, plaguicidas y otras sustancias tóxicas, y al ser ilegales, no pasan control sanitario. Ya se han dado muchos casos de intoxicaciones por consumir 'pajaritos fritos'.

También quiero pedir a los padres que eduquen a sus hijos para que no salgan al campo con trampas a practicar esta macabra 'afición'.